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【自由意

■交通 

白井小町

交通利便

移動手段

関しては

日曜日の

いずれに

いると思

北総線の

北総鉄道

白井市の

バスの運

白井市内

北総線の

鉄道、自

駅を拠点

白井市の

明確にし

ないか）

カー、 

北総鉄道

感じませ

前センタ

まく利用

北総線が

遠い為、

しにくい

情報】 

    

意見】 

町にも新鎌ヶ

便性の向上 北

段に関しては

は本数が少な

のバスの運行

にしても北総

思います。 

の運賃が改善

道の運賃高が

のネットワー

運行が少なく
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の運賃が高い

自家用車以外
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の拠点を白井
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二小学区はどうしても車なしでは生活できず不便だと感じます。 

毎日通勤のために北総鉄道を利用しているが、料金が高い。 

 

■道路 

自転車で安全に走れるような道路整備 ・運動公園へのアクセスが悪すぎる。辺鄙な場所に造った

からには道路を整備すべき  

木下街道沿いに住んでいますが、池の上小学校に来年通うにあたりまして、交通量が多いにも関

わらず、子供達が歩く歩道が狭いです。 また、車との距離が近いにも関わらず、ガードレール等

もないので、怖いです。 木下街道は色々な市が携わっているので、難しいかと思いますが、なん

とかしていただけると安心して小学校に送ることが出来ます。 どうぞ宜しくお願いします。 

 

■拠点 

桜台在住の為、白井・西白井駅周辺には殆ど出かけることがないです。かつて広報のボランティ

アをしていたので、以来広報を読むようになりましたが、イベント等には参加したことがありま

せん。 （興味関心を持ったイベントがありましたが駐車場所の件でやめたことはあります。）北

総線の運賃が高いことも一因あります。 

白井駅前広場の噴水等が長年休止状態になっています。有効利用する為の再開発が必要ではない

か・・・ 駅前でのイベント等にも有効ではないかと思います。 

市の中心がない、繁華街がない、商店街がない、レストランが 少ないなどないないづくし。殆ど

印西地区へいく。車に乗れなく なると魅力がない町。東京へは交通費が嵩む。ゆえに以下提案 １．

北総線の運賃値下げ ２．印西市との合併 ３．学校、文化施設（美術館など）の招聘 4.駅前商店

街 ５．工業団地の拡大と企業誘致 以上 

駅周辺の店舗に魅力が少ない。おしゃれなパン屋さんやカフェ、オープンスペースがあって若い

人たちが集まればイメージが変わると思う。 

市の拠点づくりの具現化された例や、取り組みが見えてこない。 

木下街道に沿って出来た旧来の地区、鉄道に沿って出来たニュータウン地区、散在する農村地域、

そして スプロールの続く富士地区 という発達の歴史が異なる地区を抱える白井市において 拠

点整備やネットワーク化について、 語るのは簡単ですが、計画・事業化はなかなか難しいと思い

ます。 

たくさんの公園があるが、あまり活用されている様子もなく、防災の意味等からはもう十分と思

います。 

マンションの共用施設が、無法地帯の子供の居場所になっている。 居住者でない子供が、リュッ

ク背負い一日中すごすのは異常だとおもう。 児童館の拡張、放課後クラブ開設をのぞむ。安心し

た子供の居場所。 

拠点については、個人の印象ですみませんが、子育て中心世代の 2〜30 代や 6〜70 代以上の方が

集える場所は充実して来ているように感じますが、4〜50 代が集えるのはスポーツ系を自分で探

して行く以外の文化的な集いが少ないと感じています。 新庁舎に美術作品の展示室？ができるか

もと聞いたので、大変 期待しています。 



駅が掘り下げられていて、線路の上が利用されていない。人工地盤化して公共、ビジネス拠点と

できないか？ 

地域住民の連携や交流その他、もちろんあっても良いと思うがそれを強制するのはやめてほしい。

 

■その他 

ネットワークの話ではありませんが、 日本国内ですみやすい街の順位で 住みやすい街の順位で

印西市が一位で、白井市が 15 位に なっていますけど、 印西市が一位になった要因は、 どんな

ものなのでしょうか 

駅周辺の整備は比較的やっているが、駅から少し離れると歩道も整備無い、バスもない、街灯も

ない危険な街です。私の住む地域は、買い物も子供の習い事も外食も、千葉ニュータウンでほと

んどしているので、印西市にお金が落ちます。 

桜台地区は白井市の中でどのような扱いになっているのでしょうか？ 有事の場合、切り離されて

印西市に助力を得る地区なんでしょうか？ 

無料駐車場が少ない。 

工事中のまま放置された道路や、本数が少なすぎるバス路線、高すぎる北総線だけでも相当不便

を感じている。 倒れたカーブミラー、電気のつかない街灯の放置も見られ、とても安全で安心と

は思えない。 

 


